

Torreón Coahuila a 19 de mayo del 2015

Mi experiencia como estudiante de Movilidad en la ciudad de Torreón Coahuila empieza el día 17 de enero del año en curso. Al llegar encontré varios problemas como de alojamiento y de transporte, ya que no encontraba un lugar acorde a mis capacidades económicas ni a la cercanía de la universidad.

Después de un tiempo logre ubicarme en una casa donde compartía cocina demás con otra persona, con la cual logre establecer una buena comunicación.

Hacerme de comer y administrar el dinero al principio fueron complicados, pero con la practica mejore un poco.

De los principales problemas que tuve en mi estancia de movilidad fue el robo que sufrí de mi celular, tuve problemas para recuperar mi numero debido a que en mi compañía de teléfono no pueden recuperarse ya que son zonas diferentes.

Las personas de aquí siempre fueron muy amables, me trataron de lo mejor, puedo decir que conocí personas maravillosas.

La oportunidad que te da la Universidad de Guanajuato en tener experiencias como estas son únicas e irrepetibles, no me arrepiento de haber tomado la decisión de salir por un semestre.

